

FORMATION CONTINUE

Sensibilisation à l'interculturel : une introduction

Cette formation est offerte en collaboration avec USherbrooke international.

Contexte

Dans sa plus récente planification stratégique, l'Université de Sherbrooke s'engage à œuvrer pour une société plus équitable et plus inclusive. Les membres du personnel ont ainsi la possibilité de contribuer au mieux vivre et réussir ensemble. Cet atelier de sensibilisation vise donc à prendre conscience des enjeux, biais et postures facilitantes pour contribuer à la qualité de notre milieu de travail et de vie en contexte de diversité ethno-culturelle.

Dans le cadre de la démarche institutionnelle en faveur de l'équité, de la diversité et de l'inclusion (EDI), les personnes œuvrant dans ce domaine, ainsi que le personnel enseignant et les gestionnaires, ont exprimé le besoin de bénéficier de formations sur diverses thématiques. Ainsi, cette formation vise à renforcer leur capacité à jouer un rôle actif au sein de notre organisation en interculturel.

Objectifs

Au terme de cette courte formation, les personnes participantes seront sensibilisées aux enjeux de l'interculturel et auront développé le réflexe de décentration et d'autres clés interculturelles leur permettant de favoriser concrètement des pratiques plus inclusives.

Si vous avez des questions ou des problème de connexion, veuillez écrire à l'adresse électronique suivante : Interculturel@usherbrooke.ca

Contenu

- Principe de décentration

QUAND**22 avril 2026****9 h 30 à 11 h 30****DURÉE****2 heures****LIEU****Campus principal de
Sherbrooke** CAMPUSPRINCIPAL – B1-2002 – AGORA
DU CARREFOUR DE
L'INFORMATIONDate limite d'inscription :
15 avril 2026

- Clés d'interprétation interculturelles

Approche pédagogique

Présentations interactives, discussions et mises en situation



BÉNÉDICTE THÉRIEN

Bénédicte Thérien est conseillère à l'interculturel et à l'intégration des étudiants internationaux à USherbrooke International. Auparavant, elle était coordonnatrice d'un programme de 2e cycle en environnement impliquant la gestion des partenaires internationaux, la mobilité étudiante et la réussite des étudiants internationaux. Avec une formation de base en génie et en gestion de l'environnement, elle possède diverses expériences de consultation, d'enseignement, de bénévolat (et de vélo) en contexte interculturel un peu partout dans le monde.